

Agence Immobilière Provensal

7 Pièces

145 m²

Réf. 300V4757M

1 575 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

**** nouvelle exclusivite **** charmante maison provençale avec somptueuse vue mer panoramique et piscine à Débordement face à la mer à vendre à sainte maxime dans un secteur résidentiel sécurisé. Construite en 1967 sur un terrain de 1160 m² et situé à quelques pas des plus belles plages de sainte-maxime, cette villa de 6 à 7 pièces principales bénéficie d'une surface habitable totale de 145 m². Elle se compose d'une entré, d'un séjour avec cheminé ouvrant sur terrasse, d'une cuisine indépendante aménagé ouvrant sur terrasse, de 2 chambres avec point d'eau, d'une chambre avec douche et d'une ...

**** new exclusive **** charming provençal house with sumptuous panoramic sea view and infinity pool facing the sea for sale in sainte maxime in a secure residential area. Built in 1967 on a plot of 1160 m² and located a few steps from the most beautiful beaches of sainte-maxime, this villa with 6 to 7 main rooms benefits from a total living space of 145 m². It consists of an entrance, a living room with fireplace opening onto a terrace, a fitted independent kitchen opening onto a terrace, 2 bedrooms with a water point, a bedroom with a shower and a bedroom with a bathroom. Of water. ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

